

Déclaration suite à la disparition de M. Yasser Arafat, président de l'Autorité palestinienne

[11-11-2004 | Communiqués de presse | Affaires générales et relations extérieures]

Le ministre Bernard Bot, président du Conseil de l'Union européenne, présente ses sincères condoléances à Madame Arafat et à la famille du défunt, ainsi qu'au peuple palestinien.

En Yasser Arafat, le peuple palestinien, autant à l'intérieur qu'à l'extérieur des territoires palestiniens, perd à la fois un leader historique et un président élu démocratiquement, dont le dévouement et l'engagement résolu à la cause nationale palestinienne ne se sont jamais démentis tout au long de sa vie. Bien qu'il n'ait pas vécu suffisamment longtemps pour assister à la naissance de l'Etat palestinien, nous continuerons d'œuvrer avec les autorités palestiniennes et la communauté internationale afin de contribuer à la réalisation des aspirations du peuple palestinien.

Le ministre Bernard Bot a félicité les dirigeants palestiniens qui maintiennent avec responsabilité la continuité du fonctionnement des institutions palestiniennes en ces temps difficiles. Il a appelé le peuple palestinien à se rassembler derrière ses dirigeants et l'a assuré du soutien constant de l'Union européenne sur la voie d'une résolution pacifique, durable et juste du conflit, que Palestiniens et Israéliens méritent tant.